



11º RALLYE CIUTAT DE XIXONA. Presentación del rallye y publicación lista de inscritos

Esta tarde se ha presentado el 11º Rallye Ciutat de Xixona, que cuenta con un presupuesto de casi 40.000 euros y del que los organizadores esperan un retorno económico superior a los 300.000 euros. En la prueba trabajarán más de 150 personas y se espera la asistencia de unos 10.000 aficionados repartidos entre los 3 tramos de la prueba, que cuenta con un recorrido total de 322 kms, de los que 72 serán contra el reloj.

El presidente del comité organizador, Víctor Cañizares, fue el primero en tomar la palabra en el acto de presentación para agradecer a patrocinadores y colaboradores su apoyo a la prueba. Hizo especial mención de todos los consistorios que participan de la misma y en cuanto al mundo empresarial, destacó a Hyundai Leuka Car y Talleres San Lucas como principales patrocinadores. El viernes 3 de octubre serán las verificaciones técnicas y administrativas, siendo la salida protocolaria a las 20:30 horas. El sábado 4 se disputarán los 3 tramos cronometrados a dos pasadas con los que cuenta esta undécima edición: Aigües-Relleu, Relleu y Abió-Xixona-Horchatero

La alcaldesa de Xixona, Isabel López, señaló la importancia de eventos de este tipo para la provincia de Alicante . "Es un rallye de lujo que compartimos con varias poblaciones del interior de la provincia, donde también es muy importante la promoción turística". La primera edil señaló que hay un marcado impulso económico y turístico para Xixona, gracias al rallye. "Me alegro mucho de que se siga hablando para bien de todos los municipios por donde pasa el rallye".

Marcos Ros, concejal de deportes del Ayuntamiento de Xixona, también recalcó la importancia de la organización de pruebas deportivas de todo tipo para el fomento del deporte entre la juventud así como también el importante retorno económico que representan. Igualmente, destacaba el apoyo del consistorio para la organización de la prueba desde la primera edición y lo esperaba para ediciones futuras.

El presidente de la Federación de Automovilismo de la Comunidad Valenciana, Nacho Aviñó, agradeció el esfuerzo de Cañizares, "palanca y engranaje de la prueba", según palabras del dirigente deportivo. Dio las gracias a la alcaldesa de Xixona, Isabel López Galera y al concejal de deportes de Xixona Marcos Ros, presentes en el acto, y habló de un rallye consolidado gracias a los colaboradores. Señaló que los aficionados "son muchos y muy entendidos" y les pidió que "respeten las indicaciones de la organización para que tengamos un rallye tranquilo y disfrute todo el mundo del espectáculo".

Para finalizar el acto se presentó la lista de inscritos, en la cual se han apuntado 58 equipos, de los que 42 competirán en Velocidad, 8 en Regularidad Sport y 9 en Regularidad 55 y Clásica. A destacar la presencia de 5 monturas de la categoría Rally2 que seguro serán los que se disputen la primera posición del rallye con permiso del Porsche también inscrito en la prueba.

Adjuntamos a este comunicado la lista oficial de inscritos del 11º Rallye Ciutat de Xixona y diversas fotografías del evento.

Atentamente
Club de Automovilismo Xixona